

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES — EPIDEMIOLOGICAL NOTES

GRIPPE

ROYAUME-UNI

Une souche du type « Liverpool » du virus grippal A a été isolée, par le Centre de la grippe à Londres, d'un passager du navire « CAPE TOWN CASTLE » (voir aussi p. 243, n° 24) après son arrivée de l'Afrique du Sud. C'est la première fois qu'une souche « Liverpool » a été isolée dans le Royaume-Uni en 1954.

Par ailleurs, une épidémie localisée d'un caractère bénin signalée au début de juillet à Rugby School (comté de Warwicks) a été identifiée du point de vue sérologique, par le Centre de la grippe à Londres, comme ayant été causée par le virus de grippe B.

UNION SUD-AFRICAINE

D'après des renseignements en date du 16 juillet, la présence de la grippe est signalée dans de nombreuses régions de l'Union Sud-Africaine mais la maladie n'a pas présenté un caractère grave jusqu'à présent.

Des souches de virus grippal A et B ont été isolées chez des malades à Johannesburg (voir aussi p. 253, n° 25 et p. 275, n° 27). On croit, cependant, que la plupart des cas relevés récemment à Johannesburg étaient dus au virus grippal B.

INFLUENZA

UNITED KINGDOM

A strain of influenza virus A, Liverpool sub-type, has been isolated by the Influenza Centre in London from a passenger from the M.V. "CAPE TOWN CASTLE" (see also p. 243, No. 24) after arrival from South Africa. This is the first Liverpool strain isolated in the United Kingdom in 1954.

A localized outbreak of mild influenza observed early in July at Rugby School (Warwickshire) has been identified serologically, by the Influenza Centre, London, as being due to Influenza B.

UNION OF SOUTH AFRICA

According to information dated 16 July, influenza is prevalent in many parts of the Union but is not of a particularly serious type at present.

Strains of both influenza A and B virus have been isolated from patients in Johannesburg (see also p. 253, No. 25 and p. 275, No. 27). It is believed, however, that most of the recent cases in Johannesburg are due to influenza B virus.

Prix du *Relevé Épidémiologique Hebdomadaire*

Par numéro Fr. s. 1.—

Abonnement annuel . . . Fr. s. 45.—

Price of the *Weekly Epidemiological Record*

1/9 Per single copy

£3.12.0 Annual Subscription